

Escale Voyages

■ Grand, très grand...

... ce Silhouette 760 ! Construit par Matrix Yachts à Cape Town, découverte de ce catamaran hors norme...



Impressionnant ce Silhouette 760 ! 23 mètres de long, 11,5 mètres de large, 1,5 mètre de tirant d'eau, le Silhouette est un catamaran destiné à la croisière

de luxe et dont la première unité sera basée aux Iles Vierges Britanniques. Destiné à une utilisation mais aussi charter ce bateau est construit en sandwich composite pour un poids global de 22 tonnes à vide. Mais ce qui est le plus fou, c'est la qualité des aménagements intérieurs. Il faut dire qu'il est prévu pour dix invités et quatre membres d'équipages. La cabine propriétaire est tout simplement incroyable puisqu'elle s'étale sur toute la largeur de la poutre avant. Une vision panoramique garantie avec salle de bain face à la mer ! Le salon de pont est immense avec des baies panoramiques et le poste de timonerie est situé sur un vaste fly-bridge. Ce qui est étonnant également ce sont certaines petites astuces comme une couchette skipper surélevée

ou encore une échelle située au milieu du trampoline avant et qui permet de remonter directement sur l'avant du bateau après la baignade. Et si le premier va être mis à l'eau dans deux mois, le deuxième est d'ores et déjà en construction. Durée de la construction prévue moins d'un an. Au fait, il est disponible à la vente !

• Avant de partir...

Filer sous le hall de l'Afrique du Sud pour récupérer un judicieux petit guide avant que le Grand Pavois ne ferme ses portes. En effet, avoir le « Alive with possibilities » édité par la ville de Cape Town et le South African Boatbuilders Business Council est indispensable si vous vous intéressez à ce pays. Vous trouverez à l'intérieur tout un point sur l'industrie nautique sud-africaine mais également l'ensemble des contacts indispensables avec toutes les adresses, les noms des interlocuteurs, les mails et les téléphones des principaux acteurs de la plaisance. Incontournable !

Big, very Big....

... the Silhouette 760! Built by Matrix Yachts in Cape Town, go and find out about that extraordinary catamaran.

It's really impressive the Silhouette 760! 23 meters long, 11.5 m wide, 1.5m off the water, the Silhouette is a catamaran for luxury cruising and the first unit will be based in the British Virgin Islands. It has several uses amongst them charters. The boat is built in sandwich composite and has a global weight of 22 tons empty. But what is most amazing about it is the quality of the interior design and the arrangement. It must be said that it is designed for 10 guests and 4 crew members. The cabin for the owner is absolutely incredible. It extends the whole width of the front beam. Gigantic panoramic view with the bathroom overlooking the sea. The lounge is huge with panoramic views and the steering station is located on a vast flybridge. What is also most stunning is the little tricks you will find such as the skipper's berth which is elevated or something else like the ladder located in the middle of the front trampoline allowing you to go bathing directly from the front. The first yachts is going to be launched in 2 months time, the second one is less than a year away. In fact it is already well advanced!